

Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya informierte, die Ahrweiler Verkehrs GmbH (AWV) beabsichtige die Umwandlung von normalen Linienverkehren in TaxiBus-Verkehre. Die Verwaltung habe in dieser Woche die Fahrgastzahlen bekommen und werde aus ihrer Sicht noch einmal eine Bewertung vornehmen. Nach der Zeitplanung des AWV soll das Konzept nach den Sommerferien fertig gestellt sein und zum Fahrplanwechsel im Dezember 2012 umgesetzt werden. Die Verwaltung werde dem Ausschuss in der September-Sitzung ausführlich berichten.

Der Vorsitzende, Abg. Steiner, bat darum, den Ausschuss so frühzeitig wie möglich zu informieren, damit ggf. noch eine Abstimmung mit den Kommunen/Fraktionen vor Ort möglich sei.